
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉田コミュニティでは、簡単な「LINE 教室」を

開催します。スマホを購入したけど、LINE はまだ

やっていないという方が対象です。3 人ほど集ま

れば随時開催しますので、事務局にご連絡を！ 

 

  

 

 

編集後記 

この数年異常気象により、吉田地区において

も大雨による被害が多発しております。「備えあ

れば憂いなし」雨の前にハザードマップの確認

や水路の点検などを終えておきましょう。 

各区をぶらりご訪問！

 

 

 

ご入学おめでとうございます。～地域の宝、健やかに～ 

専門部会が開催されました!！ 

 

第 2回目は皿屋区です。西島区長さんに「肥前吉

田焼窯元会館」をご案内いただきました。皿屋区の

街並みを形成した歴史的な窯業の果たした役割や

現在の消費者ニーズにマッチした商品群の特徴な

どのお話しを伺いました。地域の皆さんにももっと

吉田焼を知ってもらいたいとのことです。 

5月 23日の「総務・広報

部会」を皮切りに部会が

が開催されています。会

長の選任と今年度の事

業の具体的な進め方に

ついて、話し合いを行い

ました。 

吉田コミュニティだより 
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5 月号 

LINE で結ぶ吉田の縁 

4 月 11 日吉田中学校において、第 76 回入学式が挙行されま

した。（右下写真）真新しい制服に身を包んだ 14 名の新入生

が、上級生の 2.3 年生に暖かく迎えられました。桑原校長先

生は「自分の夢をかなえるために中学校の 3 年間でしっかり

学んでほしい。」と歓迎の言葉を述べられました。 

吉田小学校では、入学後の 4月 15日に「新入児交通安全教室」を行い

ました。（左上写真）信号、横断歩道の正しい渡り方などを交通指導員

や警察官に教わり、「道路で遊ばない」「信号などを自分の眼で確認す

ること」などを約束しました。 

 

気になるのは、やはり「コロナの感染状況」で

す。コロナが落ち着けば実施とか、規模を縮小

して行うなど、その影響はコミュニティ活動に

大きなものがあります。しかし、今できる対策

によりコミュニティ活動の継続を目指します。 



 


